

Giessener Anzeiger

ZEITUNGSGRUPPE ZENTRALHESSEN

GIESSENER ANZEIGER / LOKALES / KREIS GIESSEN / HEUCHELHEIM

Heuchelheim

16.07.2016

Park soll in zwei Monaten fertig sein



Ein Spielhaus für Kinder bauen die Mitglieder gerade in Eigenleistung. Foto: Huber

HEUCHELHEIM - (vk). Gewissermaßen „Richtfest“ mit dem Projekt „Kinderspielplatz auf dem vereinseigenen Gelände“ feierte der Kleintierzüchterverein Heuchelheim. Einige Mitglieder bauten in der Geflügelzuchtanlage „Am Hinkelsweg“ ein „Häuschen“ aus Holz, das einem Hühnerhaus nachempfunden ist. Es soll Teil eines Spielplatzes für Kinder werden. Für dieses Projekt hat die Volksbank Heuchelheim 10 000 Euro gespendet, die Firma Holzbau Rinn hat das Material zur Verfügung gestellt. Eingeweiht werden soll der erste Natur- und Lernerlebnis-Geflügelpark für Kinder im Landkreis Gießen bei der „Hinkelskirmes“ Anfang September.